## Je me nourris. Ils me nourrissent.



Pour nourrir ses élevages de porcs, de volailles et de bovins, la Bretagne importe chaque année plus de 2 millions de tonnes de soja depuis le Brésil, l'Argentine et le Paraguay.

Interpellés par cette dépendance, 8 jeunes Bretons de 21 à 28 ans, pour la plupart enfants d'agriculteurs, sont partis à la rencontre des acteurs de cette filière soja. Ils ont réalisé le DVD « Terres à taire. Histoires de soja cie et là-bas », documentaire de 42 minutes présentant les causes et les conséquences de cette culture.

Dans le cadre de la semaine de l'alimentation, les jeunes de l'association Amañ y Alla vous proposent un rendez-vous entre citoyens, experts et politiques. Il s'agit de mieux comprendre les enjeux de ce lien entre l'agriculture bretonne, élargie à l'industrie agroalimentaire, et l'agriculture sud américaine. Nous aborderons ensemble la question de la responsabilité et les perspectives.

## Au programme

- 15h → Accueil et présentation de l'association Amañ y Alla.
- 15h30 → Conférence de Catherine Gaudard\*, directrice du plaidoyer au CCFD Terre Solidaire.
- 16h30 → Echanges-débat.
- 18h → Parole aux élus de niveau régional, national et européen.
- 19h → Apéro solidaire.

\*Catherine Gaudard est diplômée d'une maîtrise de droit public et un DESS en développement agricole. Elle travaille actuellement au sein du CCFD Terre Solidaire, ONG de développement. Chargée du programme souveraineté alimentaire pendant cinq ans, elle est aujourd'hui directrice du plaidoyer et formule des propositions d'alternatives globales afin de pousser les pays du Nord à des changements qui bénéficient aux pays du Sud.

Un événement organisé par l'association Amañ y alla. Entrée libre et gratuite.
Contact : projet.paraguay@vahoo.fr / Marie-Do Brahy : 06 25 74 74 64